

SkF bei Spiel ohne Ranzen

29.06.2022 Nach zwei Jahren coronabedingter Pause beteiligte sich der SkF wieder am Sommerspielplatz "Spiel ohne Ranzen". Das Detektivbüro Spürnase der Tagesgruppe löste mit Unterstützung der Kinder zwei spannende Fälle zu den Themen Fußballnationalmannschaft und "Fridays for Future".

Am dritten Veranstaltungstag wurde das Team der Tagesgruppe durch das Frauenhaus abgelöst. Die Erzieherinnen gestalteten mit den Kindern Masken und Schwerter. Das Bastelangebot wurde von rund 200 Kindern überwiegend im Vorschulalter begeistert angenommen.

Abgerundet wurde das Angebot durch Ehrenamtler und Vorstand, die mit den Kindern Einkaufsstüben gestalteten.

Vielen Dank an die vielen helfenden Hände!

•



•



•



•

